



▲クラブの皆さんが作った押し花カードが、柴崎支所長へ渡されました

## 新 南方でHAPPY♥クローバープロジェクト始動 婚さんに幸せのプレゼント

南方総合支所に婚姻届を提出する新婚さんへ、結婚記念日の思い出にしておらおうと、「HAPPY♥クローバープロジェクト」が6月1日から開始されました。これは、南方放課後児童クラブの皆さんが見つつけて採取した4つ葉のクローバーの「押し花カード」を「幸せのプレゼント」として新婚さんに贈るもので、プレゼントの開始に向けて5月28日、児童クラブの皆さんから柴崎南方総合支所長へ、カードの伝達式が行われ、みんなで一所懸命に作った押し花カード50枚が渡されました。

## 36 登米で明治村ゲートボール大会 チームがはつらつプレー！

第18回登米町「みやぎの明治村」ゲートボール大会（登米町ゲートボール協会ほか主催）が6月7日、登米小学校の校庭で開かれ、ゲートボール愛好者約200人が熱戦を繰り広げました。大会には石巻市や美里町など近隣市町を含め36チームが参加。6つのブロックに分かれたリンク方式で勝数を競い、優勝を目指しました。雨上がりの空気が澄みきったこの日、選手たちは、はつらつとしたプレーを展開し、各試合とも好ゲームが繰り広げられた結果、東和町のホタルチームが見事優勝に輝きました。



▲プレーを楽しみながらも、ゲートを狙う目は真剣そのもの

## 道 米山で「ふる里センターY・Y」開所式 の駅米山がリニューアル

道の駅米山「ふる里センターY・Y」の開所式が、5月24日に行われました。式では、米山町丸山太鼓による「龍神太鼓」の披露のほか、来場者に手作りパンの引換券やジャンボカボチャの苗木などがプレゼントされました。ふる里センターY・Yを管理する株式会社Y・Yの代表取締役の主藤正彰さんは「ふる里センターY・Yの「YY」とは、多くの皆さんが集まり、ワイワイ（YY）と活動してほしいという思いを込めたものです。その名のとおり施設となるよう精一杯運営していきます。」とあいさつしました。



▲開所を祝って披露された、丸山太鼓の皆さんによる「龍神太鼓」



▲「今後も積極的に活動を展開していきたい」と、あいさつする泉会長

## 青 迫で商工会青年部佐沼支部創立40周年記念事業 年部の活動で地域に活性を

登米中央商工会青年部佐沼支部の創立40周年記念事業が5月19日、ホテルニューグランヴィアを会場に開催されました。商工会青年部は、満40歳以下の経営者などで組織されており、佐沼夏祭りやどんと祭などの地域づくり活動にも積極的に参加しています。事業では、布施市長を講師に招き「今の若者に期待するもの」と題した講演が行われ、市長からは「創立40周年をしっかりと検証し、若い力で今後も地域づくり、人づくりの中心となるように期待します」とエールが送られました。



▲佐藤専門監から歯磨きの重要性の説明を受ける保護者の皆さん

## 親 津山で乳幼児の歯の学習会 子で目指そう！むし歯ゼロ

乳幼児期からの歯磨きの大切さについて学ぼうと津山子育て支援センターで6月3日、乳幼児とその保護者を対象に歯の学習会が開催されました。講師には、市歯科保健指導専門監の佐藤晶子さんを招き、歯磨きの大切さや、市内のむし歯の現状などについての講話が行われました。中でも市内における乳幼児のむし歯の割合が、1歳6カ月時で3%なのに対して3歳6カ月時には48.1%にまで増加していることが話されると、参加者は驚きながらも熱心に聞き入っていました。

## キ 東和でキリシタンの里まつり リシタン殉教者への祈り

東和キリシタンの里まつりが6月7日、東和綱木農村公園を主会場に開催されました。この祭りはキリシタンの遺跡文化や自然を活用した地域づくりを目的に同実行委員会が毎年開催しているものです。キリシタン殉教者が眠る海無沢の三経塚で行われた青空ミサでは、市内外から訪れた多くの人が聖書の朗読や讃美歌とともに祈りを捧げ、殉教者の霊を慰めました。また、公園内では新鮮野菜など地場産品の販売や草もちなど田舎料理の販売が行われ、会場は終始大勢の人でにぎわっていました。



▲開催された「青空ミサ」には、市内外から多くの人が参加しました